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Wir könnten ja noch Listen im Netz aushängen, warum welche ihre bezahlten Karten verfallen
lassen.

-Keinen Bock mehr auf den Club (die Lieblingsoption einiger hier)

-Kann nicht habe die Scheisserei

-Muss arbeiten

-Liege gerade am Strand, bin aber pünktlich im Zimmer zum schauen (wie ich heute)

-Sonstige Gründe

Das einzige was zählt, im wahrsten Sinne des Wortes ist, wieviele Karten verkauft wurden, alles
andere ist uninteressant.

Es wird keine Veranstaltung geben, wo nicht irgendwelche, aus irgendwelchen Gründen nicht
anwesend sind.

Wir könnten aber mal das Finanzamt fragen, ob wir die Karten, die verkauft aber nicht genutzt
wurden, auch nicht versteuern müssen.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8158-zuschauerzahlen-mms/?postID=2982269#post2982269
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